

## **Tras operativo interinstitucional 19 extranjeros afrontarán proceso de expulsión en el primer viernes de la *Nueva Realidad* en Los Mártires**

- *En la acción conjunta también se incautaron siete armas blancas, sustancias psicoactivas y licor.*
- *Tres personas fueron capturadas en flagrancia por hurto.*
- *Se impusieron nueve comparendos por consumo licor y sustancias psicoactivas en vía pública.*

Bogotá 28 de julio de 2020. En el primer viernes de la Nueva Realidad continuaron los operativos interinstitucionales de la estrategia de seguridad liderada por Tatiana Piñeros, Alcaldesa Local (e) de Los Mártires. Junto a la Policía Metropolitana, Ejército Nacional, Migración Colombia y Secretaría Distrital de Seguridad, se realizaron distintos operativos de inspección, vigilancia y control en puntos en los barrios Samper Mendoza, La Favorita, Usatama y Santa Fe.

“El objetivo es continuar con estos operativos que hacen parte de la estrategia integral en la localidad. La Nueva Realidad traerá nuevos retos en materia de orden público y control, por eso venimos reforzando las actividades en Los Mártires con el propósito de garantizar la seguridad de los y las martirenses”. Afirmó la mandataria local.

Durante el operativo, con el apoyo de Migración Colombia, se realizaron 19 traslados de ciudadanos venezolanos por consumo de licor, sustancias psicoactivas y porte de armas blancas, entre otros actos violatorios del Código de Convivencia y Seguridad Ciudadana y del decreto de aislamiento para la verificación de estatus migratorio, antecedentes y reincidencia e iniciar el proceso de expulsión para aquellas personas que no cuentan con el Permiso de Permanencia PET.

En las actividades de control, la Fuerza Pública, también realizó tres capturas por hurto en flagrancia, 17 comparendos y cinco traslados por protección a ciudadanos colombianos que se encontraban incumpliendo la norma.

“Seguiremos trabajando con las diferentes entidades con el fin de fortalecer la seguridad y convivencia en la localidad. Tenemos el reto de cuidarnos y cuidar a la ciudadanía” Afirmó Jairo Cárdenas referente a seguridad de la Alcaldía Local.